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Adesivos, Cardápios, Cerficados, Encartes,
Rótulos, Tag`s, Cartões de Visitas,

Receituários, Panfletos, Blocos de Pedidos.

Rua Eduardo Amaral, 311
Centro

Borda da Mata - MG

Hospital Samuel Libânio em Borda da Mata
é oficializado com assinatura de escritura do
imóvel: saúde regional ganha novo fôlego

Solenidade assinatura da escritura do imóvel onde será o Hospital Samuel Libânio
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do Caminho da Fé fortalece turismo
re l ig ioso  em Bom Repouso

Página 8

Solicite seu orçamento pelo WhatsApp: (35) 9 9910-8233
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EFA Sertãozinho se destaca no 18º Agita
Careaçu com grandes atuações no Beach Soccer

No dia 2 de maio, a
Escola de Futebol do
Sertãozinho (EFA
Sertãozinho) marcou
presença pela
primeira vez em uma
competição de Beach
Soccer, durante a 18ª
edição do Agita

Careaçu, a convite
da Prefeitura de
Careaçu. O evento,
realizado na praça
central da cidade,
reuniu diversas
equipes e
proporcionou uma
experiência única
para crianças e
adolescentes em uma
arena de areia
m o n t a d a
especialmente para a
ocasião.

Os atletas da EFA
S e r t ã o z i n h o
encantaram o público
com boas atuações e foram amplamente elogiados pela organização e
torcedores presentes. As três categorias inscritas — Sub-11, Sub-13 e
Sub-15 — demonstraram garra, disciplina e talento, em jogos marcados
por muita emoção e equilíbrio.

Na categoria Sub-11, a equipe ficou com o terceiro lugar, após uma
partida emocionante na semifinal contra Cachoeira de Minas, encerrada
em 4 a 3. Já no Sub-13, também conquistou o terceiro lugar, sendo derrotada
mais uma vez por Cachoeira de Minas em um jogo apertado por 1 a 0, com
direito a bolas na trave e defesas espetaculares de ambos os lados.

O grande destaque foi a categoria Sub-15, que chegou à final e sagrou-
se vice-campeã, após perder para Careaçu por 3 a 2 em uma disputa equilibrada, decidida nos detalhes.

Além do torneio em Careaçu, a EFA Sertãozinho também está participando da Copa de Futsal Nova Estiva, realizada na cidade
de Estiva, reforçando seu compromisso com o esporte e o desenvolvimento dos jovens atletas da região.

O presidente da Associação dos Moradores do Distrito do Sertãozinho, Alberto Santos, parabenizou os atletas, seus
familiares e o treinador Luiz Rafael, que, mesmo com recursos limitados, se manteve firme na orientação dos jogadores. Ele
também agradeceu à Prefeitura de Careaçu pelo convite, à prefeita Tatiana Cobra de Borda da Mata pelo apoio com o transporte
e ao vereador Jefferson Luiz pelo incentivo à participação da equipe.

A atuação da EFA Sertãozinho no Agita Careaçu mostra a força do esporte como ferramenta de inclusão e desenvolvimento
social, valorizando o talento e a dedicação da juventude bordamatense.

Sertãozinho em Borda da Mata será
palco da 1ª Copa UAICUP de Futebol

O distrito de Sertãozinho, em Borda da Mata, se prepara
para viver um momento especial no dia 24 de maio, com a
realização da 1ª Copa UAICUP Sertãozinho de Futebol.
Promovido pela Associação dos Moradores do
Sertãozinho, o evento contará com as categorias Sub-11
(masculino) e Feminino, e promete movimentar o distrito
com esporte, integração e turismo.

Esta será a primeira vez que a associação organiza uma
competição esportiva de grande porte, com a presença de
diversas equipes convidadas. A expectativa é de que o
torneio atraia mais de 120 visitantes, transformando o dia
em uma data inesquecível para a comunidade local.

A programação terá início às 8h da manhã e envolverá
um intercâmbio esportivo entre cidades da região. Na
categoria feminina, participam as equipes:

Sertãozinho (representando Borda da Mata), Serrotes
(representando Senador Amaral), Jô Fitness
(representando Cambuí).

Já na categoria Sub-11 masculino, disputam o torneio
as equipes:

Sertãozinho (Borda da Mata),  Meninos de Ouro (Ouro
Fino), Socram (Monte Sião), Careaçu (Careaçu), Cachoeira
de Minas (Cachoeira de Minas), Meninos de Ouro (Bom
Repouso).

O evento promete movimentar o distrito com muita
animação, esporte e confraternização entre os
participantes. A organização convida toda a comunidade
a prestigiar esse grande momento do esporte regional.

Telefones:3445-1177
99102-6320(Tim) 99960-1177(Vivo)

Rua Arthur Bernardes, 18 - Centro - Borda da Mata - MG

A sua melhor opção

 de compra

Av. João Olivio Megale, 690
Telefone:3445-1157
Borda da Mata-MG

Supermercado
Irmãos Machado

Entenda como cancelar valores
descontados indevidamente
no seu benefício do INSS

No dia 23 de abril, quarta-feira,
aconteceu a “Operação Sem Desconto”,
conduzida pela Polícia Federal em
conjunto com a Controladoria-Geral da
União. De acordo com a coletiva da
CGU, constatou-se que as associações
e sindicatos faziam acordos com
instituto que permitiam que as entidades
realizassem descontos de mensalidades
associativas na folha de pagamento dos
beneficiários, sem autorização. As
investigações estimam que 6 milhões de
aposentados e pensionistas foram
lesados e o impacto financeiro chega a
R$6,3 bilhões.

Essa operação denuncia uma fraude,
porém também deixa um alerta sobre a

necessidade de monitorar a regularidade
dos benefícios e ficar atento quanto os
possíveis descontos realizados sem o
consentimento do beneficiário.

É possível cancelar esses descontos
e empréstimos consignados não
autorizados, bem como, requerer a
devolução em dobro e danos morais.

Para descobrir se existem descontos
não autorizados sendo feitos no
benefício através do próprio aplicativo
do “Meu INSS”, na opção de acessar o
“Extrato de benefício”.

Em caso de dúvidas quanto ao acesso
ou cancelamento dos descontos
indevidos, procure um advogado
previdenciário.

Prefeitura de Senador José Bento
reforça apoio aos agricultores e
convida para participação na

Expocafé 2025 em Três Pontas
A Prefeitura de Senador José Bento,

por meio da prefeita Andréia e do
secretário de Agricultura, Juvenal
Amaro, convida todos os produtores
rurais do município para participarem da
Expocafé 2025, que acontecerá no dia 29
de maio. Os interessados devem procurar
a Secretaria de Agricultura para realizar
sua inscrição.

A iniciativa reafirma o compromisso
da administração municipal com o
fortalecimento da agricultura local, setor
fundamental para o desenvolvimento
econômico e social da cidade. A
Expocafé é um dos maiores eventos do
setor cafeeiro do Brasil, reunindo
produtores, técnicos, pesquisadores e
empresas ligadas ao agronegócio para
compartilhar conhecimento, inovações
tecnológicas e oportunidades de
negócios.

“A agricultura é a base da nossa
economia e da nossa identidade como
povo trabalhador. Participar da Expocafé
é uma oportunidade de capacitação,
atualização e valorização dos nossos
produtores”, destacou a prefeita
Andréia.

O secretário de Agricultura também
ressaltou a importância da presença dos
agricultores no evento: “A Expocafé é

uma vitrine do que há de mais moderno
no campo. Nossa presença mostra que
Senador José Bento está atenta às
transformações e buscando sempre mais
qualidade e produtividade para o nosso
agricultor.”

A prefeitura reafirma seu apoio
contínuo ao homem e à mulher do campo,
promovendo ações que incentivem o
crescimento sustentável da produção
agrícola e o bem-estar das famílias rurais.

PANIFICADORA FLOR DA MATA

Pães em geral, a tradicional rosca

rainha, biscoitos, sorvetes, refrigerantes

e completa linha de mercearia.

Rua Duque de Caxias, 520 - Tel.:3445-1830 -Borda da Mata

Confira o novo SITE do TRIBUNA POPULAR

tribunabm.com.br
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Padaria Primor - Um doce de Padaria
Pizzas,

salgados,
lanches,
bolos,

brioches
e muito
mais!!!

Rua Silvio Monteiro de
Carvalho, 32 - Centro

Borda da Mata
Telefones:

(35)3445-1727/ 3445-1291

Avenida Profírio Ribeiro de
Andrade,130, continuação

da Vicente Simões.
Bairro Fátima - Pouso Alegre

Telefone:
(35)3646-2000

Em Pouso
Alegre,

servimos
almoço self-

service.

Mães lideram evento de conscientização sobre o autismo em Borda da Mata
Apoio da prefeita Tatiana Cobra fortalece iniciativa voltada à inclusão e ao respeito às diferenças

No dia 26 de abril, a cidade de Borda
da Mata viveu um momento especial com
a realização de um evento de
Conscientização sobre o Autismo, na
praça central. A ação, marcada por
emoção, acolhimento e informação,
reuniu famílias, profissionais da área da
saúde e educação, autoridades e
cidadãos em torno de um objetivo
comum: promover o respeito e a inclusão
das pessoas com Transtorno do
Espectro Autista (TEA).

O destaque do evento foi a

participação ativa das mães de crianças
autistas, que não apenas idealizaram,
mas também trabalharam
incansavelmente para que a iniciativa
saísse do papel. As organizadoras
foram: Fernanda Peçanha, Jéssica
Teixeira, Roselaine Candeias e Tainá
Rezende. Com sensibilidade e
compromisso, essas mulheres mostraram
que a luta pela inclusão começa em casa,
mas deve ecoar por toda a sociedade.
Desde a organização da estrutura até a
produção de materiais informativos e

atividades interativas, tudo foi feito com
amor e propósito.

A prefeita Tatiana Cobra esteve
presente e manifestou apoio à causa. Em
sua fala, destacou a importância do
poder público estar ao lado das famílias
e reafirmou o compromisso de sua
gestão com políticas inclusivas.
“Precisamos garantir espaço e voz para
todas as pessoas. Eventos como este
nos lembram da importância de agir com
empatia e respeito às diferenças”,
afirmou.

Com o tema “Autismo: entender para
incluir, respeitar para transformar”, a
programação contou com distribuição de
materiais educativos, atividades lúdicas
para as crianças, e rodas de conversa
com especialistas e familiares. Cada
momento foi pensado para informar a
população e fomentar atitudes
inclusivas no cotidiano.

Mais do que um evento simbólico, a
mobilização deixou uma mensagem clara:
a inclusão começa com conhecimento e
se concretiza com ações. A presença de

tantas famílias, professores e crianças
foi a prova de que Borda da Mata
caminha para se tornar uma cidade mais
consciente e acolhedora.

A organização agradeceu a todos que
contribuíram para o sucesso da
iniciativa, ressaltando que a luta por
respeito e equidade é permanente. Que
o espírito desse dia especial inspire
novas ações e que, todos os dias,
possamos construir uma sociedade onde
cada pessoa possa ser quem é, com
orgulho, liberdade e dignidade.

Piquenique no Mirante Santo Cruzeiro emociona idosos do Lar Monsenhor Pedro Cintra

Um dia repleto de carinho, sorrisos e momentos especiais marcou a rotina dos idosos do
Lar Monsenhor Pedro Cintra, em Borda da Mata. No dia 23 de abril, os residentes participaram
de um piquenique encantador realizado no Mirante Santo Cruzeiro — uma iniciativa que
proporcionou não apenas lazer, mas também acolhimento emocional e integração social.

A ação foi idealizada pela coordenadora Larissa Gouvêa e contou com o apoio indispensável
da equipe de profissionais e colaboradores do lar, que se dedicaram com afeto para tornar o
passeio seguro, agradável e memorável.

Durante o encontro, os idosos puderam apreciar a paisagem, compartilhar histórias e desfrutar
de um momento de descontração ao ar livre, longe da rotina cotidiana. A atividade destacou-
se pela sensibilidade em promover não apenas o bem-estar físico, mas também a saúde mental
e o fortalecimento de laços afetivos — pilares fundamentais para uma vida mais plena na terceira idade.

A Prefeitura de Borda da Mata celebrou a iniciativa com entusiasmo, reconhecendo o valor de ações que humanizam o cuidado com os idosos e reforçam o compromisso com uma velhice
mais digna, ativa e feliz.

Que momentos como este sigam inspirando a comunidade a cultivar o respeito, a valorização e o amor por aqueles que tanto já contribuíram com a nossa história.

Farmácia Estrela da Mata
Farmacêutico  Responsável: Victor Campos

 Brandani Júnior  - CRF - 21681
Entrega rápida - atendimento a

domicílio
 medicamentos - perfumaria - descontos

e promoções e condições especiais

Farmacêutico
em período

integral

Praça Antonio Megale, 66 - Centro
Borda da Mata - MG -

Tel.:(35)3445-1311

A Estrela de
Sua Saúde!!!

“Não se apresse, o que é para
ser seu chega quando você

estiver preparado para receber”
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Senador José Bento é representado na Agrishow 2024 em Ribeirão Preto

No dia 1º de maio, o secretário de
Agricultura de Senador José Bento,
Juvenal Amaro, e o presidente da Câmara
Municipal, Jhose Ângelo, participaram da
Agrishow, em Ribeirão Preto (SP), um dos
maiores e mais importantes eventos do
agronegócio da América Latina.

Representando o município, os dois
ressaltaram a relevância do setor
agropecuário para o desenvolvimento
econômico local e regional. Eles também
destacaram como as inovações
tecnológicas apresentadas na feira são
fundamentais para modernizar o campo e
aumentar a produtividade dos produtores
rurais.

A presença de Senador José Bento na
Agrishow reafirma o compromisso da
administração municipal com o
fortalecimento do agronegócio, por meio da busca constante por conhecimento, parcerias e oportunidades que gerem benefícios diretos ao homem do campo.

Juvenal Amaro e Jhose Ângelo agradeceram à prefeita Andreia Inácio pelo apoio e incentivo, que foram decisivos para garantir a participação do município nesse evento estratégico para o futuro do agro.

Prefeita Andréia Inácio acompanha de perto obras nas estradas rurais de Senador José Bento
A prefeita Andréia Inácio sempre está

presente, desde as primeiras horas do
dia, acompanhando os serviços de
manutenção e melhoria nas estradas
rurais do município , neste início de
maio, mais especificamente nos bairros
Marianos e Ramos, em mais uma etapa
do trabalho contínuo de conservação
da malha rural.

Acompanhada por servidores da
Prefeitura e moradores das
comunidades, a prefeita reforçou o
compromisso de sua gestão com o
bem-estar da população rural. “É com
dedicação e com Deus à frente que
seguimos trabalhando para oferecer
mais segurança, conforto e qualidade
de vida ao homem e à mulher do campo”, afirmou.

A conservação das estradas rurais é essencial não apenas para garantir o direito de ir e vir da população, mas também para assegurar o escoamento da produção agrícola, o acesso a serviços essenciais como
saúde e educação e a integração entre os bairros e a área urbana do município.

“As estradas bem cuidadas são fundamentais para o desenvolvimento de Senador José Bento. Valorizamos cada produtor, cada família do campo, e sabemos que esse trabalho faz a diferença na rotina de todos”,
destacou a prefeita durante a visita.

A Prefeitura segue com um cronograma de ações nas estradas vicinais, priorizando os trechos mais críticos e atendendo às demandas apresentadas pelas comunidades rurais. A meta da administração municipal
é manter as vias transitáveis durante todo o ano, inclusive em períodos de chuvas, garantindo mais segurança e dignidade aos moradores da zona rural.

Fiquem atentos às datas de
indisponibilidade do sistema

do Cadastro Único.
A interrupção temporária ocorre devido ao
processo de integração das informações de
renda com o Cadastro Nacional de
Informações Sociais (CNIS), conforme
cronograma definido pelo Ministério do
Desenvolvimento e Assistência Social.

Hospital Samuel Libânio em Borda da Mata
é oficializado com assinatura de escritura:

saúde regional ganha novo fôlego
No dia 8 de maio de 2025,

Borda da Mata viveu um
marco histórico com a
assinatura da escritura do
imóvel que oficializa a
instalação de uma unidade do
Hospital das Clínicas Samuel
Libânio no município. A
conquista foi possível por
meio da parceria com a
Fundação de Ensino Superior
do Vale do Sapucaí (FUVS), e
representa um avanço
significativo na saúde pública
de toda a região.

A prefeita Tatiana Cobra
destacou a importância do
momento e agradeceu a todos
os envolvidos que tornaram
essa conquista possível. “É
um sonho antigo que se torna
realidade. Agradeço aos
vereadores da Câmara
Municipal pelo apoio, ao
deputado federal Rafael
Simões pelo compromisso
com nossa cidade, ao diretor
da FUVS, Dr. Elísio, ao
Secretário Municipal de
Saúde, Neto  e ao Reitor
Administrativo do hospital,
José Dias, que é de Borda da
Mata e tem sido uma peça
fundamental nesse processo”,
afirmou.

Com a oficialização, a FUVS
já pode iniciar os preparativos
para o funcionamento da
unidade hospitalar, que deve
ampliar significativamente os
serviços de saúde prestados
no município e em toda a microrregião. A expectativa é que, com o tempo, a unidade volte a realizar cirurgias e amplie
atendimentos em diversas especialidades.

O novo hospital será referência para Borda da Mata e cidades vizinhas, trazendo mais acessibilidade e qualidade no
atendimento médico. “Esse é mais do que um passo — é um salto rumo a uma saúde mais forte, acessível e humana. Seguimos
com coragem, compromisso e trabalho firme para transformar a vida das pessoas”, finalizou a prefeita.
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Mulheres que Inspiram: 1º Evento Master das Empreendedoras
B o r d a - m a t e n s e s  c e l e b r a  c o r a g e m ,  t a l e n t o  e  c o n e x ã o

No dia 1º de maio, a Casa do Compadre
Dermercindo Brandão foi palco de um
evento marcante: o 1º Evento Master das
Mulheres Empreendedoras Borda-
matenses, que reuniu inspiração,
conhecimento e celebração sob o tema
“Empreender é um ato de coragem: A
força da mulher que decide crescer”.

Com um público engajado e ambiente
acolhedor, o evento contou com palestras
motivadoras de mulheres que são
referência em suas áreas. Entre os
destaques estiveram Larissa Silva,
especialista em design de sobrancelhas
e extensão de cílios, referência no
mercado da beleza e saúde ocular, e Jozi
Lambert, reconhecida internacionalmente
como uma das 100 pessoas mais
influentes pelo MIPAD, presença em TED
Talks e destaque na ForbesBLK. Jozi

encantou ao
compartilhar sua
jornada como
escritora best-seller
e mãe de cinco filhos.

A programação
também trouxe um
show ao vivo com a
cantora Luh Oliver,
que animou o
público com sua
p e r f o r m a n c e
vibrante. Ao longo do evento, o espaço
foi tomado por talentos locais com stands
de expositoras como Taisnara (Túlipa
Cosméticos), Elisandra Mota (dentista-
artista), Ediene (consultora Mary Kay) e
Gabriela (Caminhos que Curam).

O networking foi enriquecido por
demonstrações de auriculoterapia,

oferecidas por Suelen Moreira, e
maquiagens ao vivo feitas pela
maquiadora Ana Flávia, despertando
ainda mais o interesse das participantes.
Para adoçar a noite, a Doceria Polar
distribuiu degustações de geladinho
gourmet, um sucesso entre o público.

A comissão organizadora das

Mulheres Empreendedoras trabalhou
com dedicação para garantir um evento
inesquecível. Cada momento foi
registrado pelas lentes sensíveis da
fotógrafa Marisa Teodoro, eternizando a
energia e a união do encontro. O
encerramento ficou por conta de um
delicioso buffet e muita música,

consolidando o clima de celebração e
conexão.

A iniciativa foi um marco para o
empreendedorismo feminino em Borda da
Mata e abre caminho para futuras edições
que continuarão incentivando a força, a
coragem e a união das mulheres que fazem
a diferença.

Prefeitas de Borda da Mata e Senador  José Bento representam seus
municípios no 40º Congresso Mineiro de Municípios em Belo Horizonte

Evento promovido pela Associação Mineira dos Municípios elege nova presidência e destaca a força feminina na gestão pública

Belo Horizonte sediou, no início de
maio, a 40ª edição do Congresso Mineiro
de Municípios, realizado no Expominas.
Com o tema “Capacitação e Gestão
Estratégica: as chaves para um mandato
de sucesso”, o evento reuniu autoridades
de todo o estado para discutir os desafios
e oportunidades da administração pública
municipal. Entre os destaques, esteve a
marcante participação das prefeitas
Tatiana Cobra, de Borda da Mata, e
Andréia Inácio, de Senador José Bento,
que representaram com protagonismo
suas cidades no cenário estadual.

A presença das duas gestoras reforça
o papel cada vez mais ativo das mulheres
na política mineira. Ambas participaram
de debates, painéis e encontros
estratégicos, buscando soluções
criativas e eficientes para seus
municípios. “Estar nesse espaço é uma
oportunidade valiosa de aprender, trocar
experiências e fortalecer conexões com
prefeitos e prefeitas de toda a nossa
região”, destacou a prefeita Tatiana
Cobra, que comemorou a chance de levar
as demandas de Borda da Mata para o
centro das discussões estaduais.

Já a prefeita Andréia Inácio, que esteve
acompanhada da secretária de
Administração e Planejamento Emilene
Morais do Couto e a chefe de
Departamento de Licitações Isadora
Carvalho Franco, ressaltou a importância
da união entre os gestores e gestoras do

Sul de Minas para fortalecer as políticas
públicas locais. “É com diálogo e
articulação que conseguimos avanços
reais para nossas comunidades. Estar aqui
é reafirmar o nosso compromisso com o
desenvolvimento de Senador José
Bento”, afirmou.

O congresso também foi marcado pela
eleição da nova diretoria da Associação
Mineira dos Municípios (AMM),
entidade que representa os interesses
dos municípios junto aos governos
estadual e federal. A escolha da nova
presidência reforça o momento de
renovação e alinhamento entre os líderes
municipais, que buscam inovação e
eficiência na gestão pública.

Mais do que um encontro técnico, o
Congresso Mineiro de Municípios se
consolidou como um espaço de
fortalecimento institucional e humano.
“Cada conversa, cada painel, tem
mostrado que novos ares estão
soprando — e que estamos todos
empenhados em fazer diferente, fazer
melhor”, concluiu Tatiana Cobra,
destacando que as trocas feitas em Belo
Horizonte já começam a render frutos
positivos para sua cidade.

O novo presidente da Associação
Mineira de Municípios (AMM) é Luís
Eduardo Falcão Ferreira, prefeito de Patos
de Minas, no Alto Paranaíba. Ele foi eleito
para o triênio 2025–2028 com 361 votos,
vencendo o então presidente Marcos

Vinícius Bizarro, que recebeu 288 votos.
A cerimônia de posse ocorreu em 7

de maio de 2025, durante o
encerramento do 40º Congresso
Mineiro de Municípios, no Expominas,
em Belo Horizonte. O evento contou
com a presença de autoridades
estaduais, como o governador Romeu
Zema, o vice-governador Professor
Mateus e o presidente da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais, Tadeu
Martins Leite.

Em seu discurso de posse, Falcão
destacou a importância de uma gestão
técnica e independente, com foco
especial nos municípios menores, que
enfrentam maiores desafios
administrativos e financeiros. Ele
também enfatizou a necessidade de
fortalecer a articulação nacional para
garantir justiça tributária e melhores
condições para os gestores municipais.
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TELEFONES DE EMERGÊNCIA DA
POLÍCIA MILITAR EM BORDA DA MATA:

 190 ou (35) 9-9829-1493

TATIANA PIRES PEREIRA COBRA
PREFEITA MUNICIPAL

VALDIRENE BRANDÃO DA SILVA
CHEFE CONTABILIDADE 070399/0-6

Polícia Militar apreende arsenal
em residência durante

operação em Borda da Mata

No dia 1º de maio, uma operação
policial resultou na apreensão de
diversas armas de fogo e munições em
uma residência no município de Borda
da Mata. A ação foi realizada durante o
cumprimento de um Mandado de Busca
e Apreensão (MBA), motivado por
denúncias e pelo histórico criminal do
suspeito, conhecido por reincidência em
delitos.

Após planejamento e diligências, as
guarnições cercaram o imóvel e
adentraram no local. Durante as buscas,
os policiais localizaram um verdadeiro
arsenal: dois revólveres calibre .32, uma
espingarda calibre .32, uma espingarda

calibre .36, uma espingarda de pressão,
além de 42 munições calibre .22, 16
cartuchos calibre .32, cinco munições
calibre .32, cinco cartuchos calibre .28 e
quatro cartuchos calibre .36.

O autor foi detido, recebeu
atendimento médico e, em seguida, foi
encaminhado juntamente com o material
apreendido à autoridade de Polícia
Judiciária na cidade de Pouso Alegre.

A operação reforça o compromisso das
forças de segurança em combater a posse
ilegal de armas de fogo e coibir práticas
criminosas na região. A Polícia Militar
segue com as investigações para apurar
possíveis conexões com outros delitos.

SIGA O TRIBUNA POPULAR NAS REDES SOCIAIS

Borda da Mata se prepara para
 o 9º Desfile de Carreiros

Evento acontece em 22 de junho e promete celebrar as tradições

rurais com emoção e participação popular

No dia 22 de junho, Borda da Mata
será palco de um dos eventos mais
esperados do calendário cultural da
cidade: o 9º Desfile de Carreiros, que
reunirá tradição, fé e o orgulho das
raízes rurais em uma grande celebração
aberta a toda a comunidade.

Mais do que um simples desfile, o
evento é uma homenagem à cultura do
campo e aos antigos carreiros —
homens e mulheres que ajudaram a
construir a história da região com suas
tropas de bois e carros de madeira,
símbolos de trabalho e resistência.

A concentração dos carreiros será
realizada a partir da manhã, com
previsão de início do desfile no
período da tarde. Carros de boi

ornamentados, trajes típicos e a
presença de famílias inteiras tornam o
momento ainda mais especial,
resgatando memórias e fortalecendo o
sentimento de pertencimento à cultura
local.

A expectativa é de que a edição deste
ano supere o público dos anos
anteriores, atraindo também visitantes
de cidades vizinhas. A população está
mais do que convidada a prestigiar o
evento, que foi pensado com carinho
para todas as idades. Além do desfile,
haverá programação especial com
música, comidas típicas e atividades
para toda a família.

“É um momento de muita emoção e
identidade para o nosso povo. O

Desfile de Carreiros é uma forma de
manter viva a memória dos nossos
antepassados e de mostrar às novas
gerações a beleza e o valor das tradições
rurais”, destacou um dos organizadores.

A organização do evento reforça que
o desfile será realizado com o máximo
de cuidado, garantindo segurança e
acessibilidade para todos. O convite
está feito: prepare o chapéu, reúna a
família e venha viver um dia
inesquecível em Borda da Mata!

Borda da Mata realiza Dia de Prevenção
contra ISTs nas UBSs do município

Com o objetivo de conscientizar a população
sobre a importância da prevenção e do cuidado
com a saúde sexual, a Prefeitura de Borda da Mata,
por meio da Secretaria Municipal de Saúde,
promoveu no dia 7 de maio, o Dia de Prevenção

contra ISTs (Infecções Sexualmente
Transmissíveis).

A ação aconteceu simultaneamente em todas as
Unidades Básicas de Saúde (UBSs) do município,
das 16h às 19h, e reuniu profissionais da saúde,
usuários do sistema e membros da comunidade em
um momento de escuta, diálogo e aprendizado.

Durante o evento, foram abordadas questões
fundamentais sobre as formas de transmissão,
métodos de prevenção e o tratamento das ISTs.
Além disso, os participantes puderam esclarecer
dúvidas com especialistas, fortalecendo o
conhecimento e o autocuidado como ferramentas
de proteção.

A iniciativa reforçou o compromisso da gestão
municipal com a promoção da saúde integral e com
a construção de uma sociedade mais informada, consciente e livre de preconceitos. A participação da população foi essencial
para o sucesso da atividade, que também buscou ampliar o acesso à informação de forma acolhedora e respeitosa.

A Prefeitura de Borda da Mata segue empenhada em realizar ações educativas e preventivas, reconhecendo que a informação
é uma poderosa aliada na promoção do bem-estar e da qualidade de vida.

“Você não precisa provar nada a ninguém,
sua paz vale mais do que qualquer aprovação”
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P u b l i c a ç ã o  d a  C â m a r a  M u n i c i p a l  d e  B o r d a  d a  M a t a
PROPOSIÇÃO DE LEI

ORDINÁRIA
Nº 016/2025

“Dispõe sobre a Criação do

Conselho Municipal do Esporte, Lazer

e da Juventude de Borda da Mata –

MG e dá outras providências”.

 
O PRESIDENTE DA CÂMARA

MUNICIPAL DE BORDA DA MATA/
MG, no uso de suas atribuições
conferidas pela Lei Orgânica do
Município e demais normas pertinentes,
faz saber que a Câmara Municipal de
Vereadores, aprovou o seguinte projeto
de lei:

Art. 1.º – Fica criado no Município de
Borda da Mata o Conselho Municipal
do

Esporte, Lazer e da Juventude – órgão
colegiado de caráter consultivo,
vinculado ao Departamento Municipal
de Esporte e Lazer.

Art. 2.º – O Conselho Municipal do
Esporte, Lazer e da Juventude tem as
seguintes finalidades:

I – auxiliar na organização da política
esportiva e na política da juventude;

II – consolidar a evolução dos
programas voltados para os referidos
setores;

III – melhoria do padrão de
organização, gestão, qualidade e
transparência da gestão pública local.

Art. 3.° – O Conselho Municipal do
Esporte, Lazer e da Juventude tem a
seguinte estrutura:

 I – Plenário;
II – Mesa Diretora;
III – Secretaria Executiva;
IV – Comissões.
Art. 4.º – Ao Conselho Municipal do

Esporte, Lazer e da Juventude compete:
I – cooperar com o Conselho Estadual

de Desportos, com o Conselho Estadual
da Juventude e com os órgãos federais,
estaduais e municipais incumbidos da
execução das Políticas de Esporte e da
Juventude;

II – adotar medidas e apoiar iniciativas

em favor do desenvolvimento da prática
do esporte e de atividades físicas e de
lazer, objetivando a saúde, o bem-estar
do cidadão e a inserção do jovem,
observando o cumprimento dos
princípios e normas legais;

III – estudar, analisar, elaborar, discutir,
aprovar e propor políticas públicas que
permitam e garantam a integração e a
participação do jovem, da criança com
deficiência e da pessoa da melhor idade
no processo social, econômico, público,
político e esportivo do município; 

IV – fornecer auxílio e informações ao
poder público e à comunidade quanto a
programas e projetos que visem à
melhoria da política pública do esporte
e da juventude no Município;

V – desenvolver, em conjunto com as
Secretarias de interesse, projetos,
programas, estudos, debates e
pesquisas relativas à questão do
esporte e da juventude, quando
oportuno;

VI – opinar, quando consultado, sobre
a concessão de auxílios e recursos
financeiros às entidades e associações
de promoção do esporte e de ações
voltadas para a juventude, sediadas no
Município;

VII – avaliar, a partir de critérios
técnicos e impessoais, as instituições
que trabalham em parceria com o poder
público na execução de serviços nas
áreas de esporte e da juventude,
emitindo pareceres e produzindo
relatórios sobre os auxílios e serviços
executados, promovendo treinamentos
sobre temas vinculados a organização
do Terceiro Setor no desenvolvimento
do esporte e lazer do município;

VIII – acompanhar, a partir de análises
orçamentárias, entre outras que se façam
necessárias, a gestão de recursos
públicos voltados para programas de
atividades físicas e de esporte visando
a inclusão social de crianças com
deficiência, inclusão social de pessoas
da melhor idade ou voltados para a
juventude, bem como avaliar os ganhos
sociais obtidos e o desempenho dos
programas e projetos aprovados,

manifestando-se a respeito e sugerindo
aprimoramentos;

IX – zelar pela memória do esporte no
Município;

X – contribuir para a formulação da
política de integração entre o esporte, a
saúde, a educação, a defesa social, o
turismo e a juventude, visando
potencializar benefícios sociais gerados
pela prática de atividade física e
esportiva;

XI – realizar os esforços necessários
ao esclarecimento de dúvidas quanto à
correta utilização, por parte das
entidades beneficiárias, de recursos
públicos voltados para a promoção da
política esportiva e de programas
voltados para o lazer e juventude;

XII – receber sugestões oriundas da
sociedade e opinar sobre denúncias que
lhe sejam encaminhadas, no âmbito de
suas atribuições, dando ciência das
mesmas aos órgãos competentes do
Poder Público;

XIII – promover a cooperação e o
intercâmbio com organismos similares
em níveis municipal, estadual, nacional
e internacional;

XIV – elaborar e aprovar, em reunião
plenária, o Regimento Interno do
Conselho.

Art. 5.º – O Regimento Interno do
Conselho Municipal do Esporte, Lazer e
da Juventude disporá sobre a
competência do Plenário, da Mesa
Diretora, da Secretaria Executiva e das
Comissões.

Art. 6.º – O Conselho Municipal do
Esporte, Lazer e da Juventude compõe-
se dos seguintes membros:

I                  – 04 (quatro)
representantes do Poder Público
Municipal, ligados ao(s)
Departamento(s) de, Esporte, Educação,
Assistência Social e Saúde;

II                 – 04 (quatro)
representantes da sociedade civil
organizada, preferencialmente ligados à
instituições voltadas ao
desenvolvimento do esporte no
município de Borda da Mata/MG, desde
que sejam necessariamente sem fins

lucrativos.
§ 1.º – Os órgãos e entidades acima

indicarão seus representantes ao Chefe
do Departamento de Esporte e Lazer,
para posterior designação da Prefeita
Municipal por ato administrativo.

§ 2.º – Todas as funções dos membros
do Conselho Municipal do Esporte,
Lazer e da Juventude e das suas
comissões são consideradas de serviço
público relevante, não lhes cabendo
qualquer remuneração.

§ 3.º – O representante do Poder
Público ou da sociedade civil poderá ser
substituído a qualquer tempo, por nova
indicação do representando, sendo
aprovado pelo Conselho Municipal do
Esporte, Lazer e da Juventude, para
posterior designação da Prefeita
Municipal por ato administrativo.

Art. 7.º – A Mesa Diretora do Conselho
será eleita dentre seus membros por meio
de votação secreta.

Art. 8.º – O mandato do Conselho
Municipal do Esporte, Lazer e da
Juventude é de 02 (dois) anos, permitida
uma recondução.

Parágrafo único. O membro do
Conselho que deixar de comparecer, sem
justificativa, a três sessões
consecutivas ou à metade das sessões
plenárias realizadas no período de um
ano, perderá seu mandato.

Art. 9 – O Conselho Municipal do
Esporte, Lazer e da Juventude reunir-se-
á bimestralmente e, extraordinariamente,
por convocação da Mesa Diretora ou
da maioria dos Conselheiros.

Parágrafo único. A cada bimestre, as
pautas das sessões deverão se alternar
entre temas relacionados ao Esporte,
Lazer, Juventude, e temas relacionados
à Inclusão de Crianças com Deficiência
e pessoas da Melhor Idade no esporte,
sendo permitida a discussão de assuntos
relacionados aos temas de fomento ao
esporte em uma mesma sessão.

Art. 10– As deliberações do Conselho
serão tomadas pelo voto da maioria dos
Conselheiros presentes às sessões,
cabendo ao Presidente o voto de
qualidade.

Parágrafo único. As sessões do
Conselho serão instaladas com a
presença mínima de 03 (três)
Conselheiros.

Art. 11 – Das sessões do Conselho
serão lavradas atas, que deverão ser
assinadas pelos presentes. 

Art. 12 – O Conselho Municipal do
Esporte, Lazer e da Juventude pode
constituir Comissões integradas por, no
mínimo, um de seus membros e por
profissionais de notório saber ou
representantes de órgãos e entidades
diretamente relacionados com seu tema.

§ 1.º – É obrigatória a instauração de
pelo menos duas comissões, sendo a
Comissão de Esportes e Lazer, e a
Comissão da Juventude e Inclusão
Social;

§ 2.º – Cabe à Presidência do Conselho
nomear os componentes de Comissões,
após deliberação dos conselhos, assim
como convidar profissionais ou órgãos
e entidades a indicarem seus
representantes.

Art. 13 – A Secretaria Executiva será
exercida por servidor do Departamento
de Esporte e Lazer do Município.

Art. 14 – No prazo de 90 (noventa)
dias, contados da data da publicação
desta Lei, o Conselho aprovará o seu
Regimento Interno.

Art. 15 – Para a consecução de suas
finalidades, o Conselho Municipal do
Esporte, Lazer e da Juventude articular-
se-á com órgãos e entidades federais,
estaduais e municipais, bem como com
outras organizações que se mostrarem
qualificadas para prestar auxílio,
orientação e serviços adequados.

Art. 16 – Revogam-se as disposições
em contrário, em especial a Lei n 1.795
de 12 dezembro de 2012 e a Lei n 1.983
de 28 de junho de 2017.

Art. 17 –  Esta Lei entra em vigor na
data da sua publicação.

Borda da Mata, em 01 de abril
de 2025.

Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente 

Prefeita Andréia Inácio de Senador José Bento homenageia servidores
no Dia do Trabalhador com gesto de carinho e reconhecimento

No dia 1º de Maio, data em que se celebra o Dia do Trabalhador, a prefeita de Senador José Bento, Andréia Inácio, prestou uma homenagem especial àqueles que contribuem diariamente para o funcionamento
e o desenvolvimento da cidade: os trabalhadores, em especial os servidores públicos municipais.

Com carinho e gratidão, a prefeita fez questão de entregar pessoalmente uma lembrança simbólica a cada funcionário da Prefeitura como forma de reconhecimento pelo esforço e dedicação de todos. A ação,
simples mas repleta de significado, reforça o compromisso da administração municipal com a valorização dos servidores e o respeito pelo trabalho de cada um.

“Quero expressar minha sincera gratidão pela dedicação e esforço de cada um de vocês. Essa lembrança é um gesto de apreço pelo trabalho árduo que vocês realizam diariamente para melhorar nossa cidade”,
declarou a prefeita durante a entrega.

A homenagem ressalta que cada detalhe importa quando se trata do bem-estar dos trabalhadores e do cuidado com quem se dedica a servir a população. O trabalho de cada servidor é peça fundamental para manter
Senador José Bento em constante crescimento, mais bonita e cada vez mais acolhedora.

“Valorizar os trabalhadores é fundamental para mim, e espero que essa pequena demonstração de gratidão possa alegrar seus corações e motivá-los a continuar fazendo um excelente trabalho”, finalizou a prefeita.
A celebração do Dia do Trabalhador em Senador José Bento reafirma o compromisso da atual gestão com o respeito, o reconhecimento e a valorização de todos aqueles que, com seu esforço diário, ajudam a

construir um município mais forte e humano.

Siga o Tribuna Popular nas Redes Sociais
Facebook e Instagram - popular.tribuna
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Borda da Mata se despediu, no dia 09 de maio, de um de seus grandes
homens e notável advogado, Dr. João Carlos de Rezende Sáber. Sua partida
deixou um vazio não apenas na advocacia local, mas também entre amigos,
colegas e todos que tiveram o privilégio de conviver com sua inteligência,
ética e humanidade.

Figura presente e respeitada na sede da OAB, sempre soube separar o
profissional do pessoal, conduzindo-se com respeito mesmo quando estava
em lados opostos. Seu legado é de firmeza, gentileza e compromisso com a
justiça.

Aos familiares, amigos e à comunidade jurídica, nossa solidariedade e
profundo pesar. Que Deus conforte o coração de todos neste momento de
dor.

Descanse em paz, doutor. Borda da Mata sentirá sua falta.
Tribuna Popular

Nota de Pesar
Dr. João Carlos de Rezende Sáber

Ramal Nossa Senhora das Graças
do Caminho da Fé fortalece turismo
re l ig ioso  em Bom Repouso

O Ramal Nossa Senhora das Graças
em Bom Repouso, tem se consolidado
como uma importante rota do Caminho
da Fé, atraindo peregrinos de diversas
regiões do Brasil. Este trajeto, que
integra a tradicional rota até o
Santuário Nacional de Aparecida,
oferece aos caminhantes não apenas
um percurso de beleza natural
exuberante, mas também momentos de
espiritualidade, reflexão e superação.

Com paisagens que encantam,
acolhida calorosa dos moradores e

infraestrutura em constante melhoria,
o ramal se torna um símbolo da fé e da
hospitalidade mineira. A cada ano,
aumenta o número de peregrinos que
escolhem passar por Bom Repouso, o
que também fortalece a economia local,
incentivando o comércio, o artesanato
e o setor de hospedagem.

O Ramal Nossa Senhora das Graças
é, sem dúvida, um orgulho para o
município e uma bênção para todos
que trilham esse caminho com fé no
coração.

Bom Repouso realiza Dia D de Vacinação contra a Gripe
e reforça importância da imunização antes do inverno
No dia 10 de maio, a cidade de Bom

Repouso promoveu o Dia D de Vacinação
contra a Gripe, mobilizando toda a
população em uma ação de prevenção à
saúde, especialmente importante neste
período que antecede o inverno —
estação em que aumentam os casos de
doenças respiratórias.

A campanha foi realizada das 12h às
17h na sala de vacinas do município e
contou com uma programação especial
para atrair as famílias. As crianças que
compareceram ao local puderam se

deliciar com pipoca e algodão doce,
tornando o momento de cuidado com a
saúde também uma oportunidade de
alegria.

A Secretaria Municipal de Saúde
reforça que a vacinação é fundamental
para reduzir complicações, internações e
óbitos decorrentes da gripe,
especialmente entre os grupos mais
vulneráveis, como idosos, crianças,
gestantes e pessoas com comorbidades.
No entanto, neste ano, a imunização foi
disponibilizada para toda a população,

demonstrando o compromisso com a
prevenção e o bem-estar coletivo.

Com a chegada das temperaturas mais
baixas, é comum o aumento de casos de
gripe, resfriados, bronquites e outras
infecções respiratórias. Por isso, manter
a vacinação em dia é uma das medidas
mais eficazes para se proteger e proteger
quem está ao redor.

A Prefeitura de Bom Repouso agradece
a todos que participaram e lembra que a
vacinação continua disponível na sala de
vacinas para quem ainda não se imunizou.

 A vacinação continua disponível na sala
de vacinas para quem ainda não se imunizou


